
четверг

августа
2021

 5
  № 62 (10543)

Газета для тех, кто любит свой район

Уборка-2021

Что предлагают 
в Народную программу - стр. 2

Можно ли на мотоцикле
ездить без прав - стр. 3

Как государство
помогает селянам - стр. 4

Все желающие вакцинироваться про-
тив новой коронавирусной инфекции 
могут сделать прививку на базе ГБУЗ 
ТО «Областная больница № 12» фи-
лиал Упоровская районная больница, 
обратившись 

в  регистратуру  по  телефонам: 
8-34541-3-39-04 (доб. 835), 3-39-02;

или в прививочный кабинет (тел.: 3-25-37);
или в ФАПы сельских поселений.
Процедуру можно пройти без очереди 

и предварительной записи.
Время работы прививочного кабинета 

поликлиники: с понедельника по субботу 
включительно с 8 до 16 часов.

ТЕЛЕФОНЫ ГОРЯЧЕЙ ЛИНИИ: 
8-800-234-35-22, 8-800-200-0-200.

Администрация поликлиники.
Продолжение темы на стр. 2.

Вниманию населения!

Коротко о разном

Количество 
ковидных растёт

По данным районного оперштаба, из всех 
пациентов, получающих лечение в Упоров-
ском моногоспитале, треть - жители нашего 
района. Количество инфицированных за 
последнюю неделю резко возросло.

Чтобы выработался коллективный им-
мунитет у населения, необходимо привить              
9 247 человек. На 4 августа уже вакциниро-
вано 7 599. Это 82 процента от плана. 

Организуют 
досуг школьников

В районе 30 июля начали свою работу 
22 досуговые площадки для детей и под-
ростков. 19 из них организованы в домах 
культуры и сельских библиотеках. Посеща-
ют их 282 ребёнка. 

На базе КЦСОН функционируют 3 пло-
щадки, которыми охвачено ещё 40 детей. 

Второго августа открылись новые трёхне-
дельные смены лагерей дневного пребыва-
ния в Емуртлинской и Ингалинской школах, 
где отдыхают 140 детей разного возраста: от 
дошкольников до старшеклассников. 

Увеличили соцподдержку 
на газификацию

Губернатор региона Александр Моор 
подписал постановление об увеличении 
суммы соцподдержки на внутридомовую 
газификацию. В неё попадают 43 льготные 
категории граждан. 

По словам Александра Викторовича, 
региональная программа отличается ярко 
выраженной социальной направленно-
стью и ориентирована на реальное повы-
шение качества жизни наших земляков. 

С ноября жители региона на государ-
стваенные деньги подключаются к вну-
трипоселковым газопроводам. Ранее на 
территории домовладения все работы  
хозяева выполняли за cвой cчёт. Теперь 
же граждане льготных категорий на эти 
цели получат деньги из регионального 
бюджета.

Объявлен конкурс 
Управление по работе с территорией 

администрации Упоровского муниципаль-
ного района объявило начало конкурса 
по благоустройству и озеленению при-
домовой территории и палисадников в 
райцентре. В нём могут принять участие 
жильцы и собственники частного сектора 
и многоквартирных домов, коллективы 
предприятий, учреждений и организаций, 
индивидуальные предприниматели.

Конкурс проводится по нескольким 
номинациям. Заявки принимаются до 1 
сентября в администрации Упоровского 
муниципального района. 

Подготовила Регина ГАПОНОВА.

В этом году в трёх хозяйствах Упо-
ровского района выращивали озимые 
культуры. Обмолот пшеницы и трити-
кале с площади 2 100 гектаров завер-
шился на прошлой неделе. Средняя 
урожайность зерновых осеннего сева 
составила 15 центнеров с гектара.

Самый большой клин озимых был 
в ООО «Агрофирма «КРиММ». Здесь 
на прошлой неделе убрали последние 
участки с пшеницей. Под зиму на пред-
приятии засевали более 1 600 гектаров. 
Валовой объём зерновых в бункерном 
весе – 3 000 тонн. Средняя урожайность 
крайне невысока – на уровне 15 центне-
ров с гектара, тогда как в прошлые годы 
с круга собирали до 60 центнеров. По 
словам агронома Упоровского филиала 
Дмитрия Плотникова, на вегетацию куль-
туры и формирование будущего урожая 

повлияла небывалая засуха этого лета. 
Пятью комбайнами озимые на предпри-
ятии убрали за неделю. 

В СПК «Емуртлинский» озимая трити-
кале была размещена на площади 416 
га. На предприятии эта культура тради-
ционно является лидером по урожайно-
сти. Но в нынешнем году растениям не 
хватило влаги. С одного гектара полу-
чили всего лишь 18,9 центнера зерна. 
Уборку проводили тремя комбайнами, 
урожай с полей вывозили два КамАЗа 
с прицепами. С работой звено опытных 
механизаторов и водителей справилось 
оперативно. На подработку отправлено 
725 тонн зерна.   

В  агрокомплексе «Манайский» 
озимой пшеницей было занято 354 
гектара. Если раньше с круга собира-
ли до 40 центнеров, то в этом году на 
большинстве участков получили всего 

по 4 ц/га. Руководство предприятия 
всерьёз задумывается отказаться от 
озимых. По словам главного агронома 
Дениса Щукина, они попадают под 
весенние заморозки и с трудом после 
этого набирают силу. Пока собранное 
зерно растениеводы разместили на 
складах в Пятково. 

Аграрии района уже начали подработ-
ку урожая 2021 года. Как показывают 
предварительные подсчёты, выйти на 
прибыль предприятиям аграрной сферы 
будет сложно. Какой в этом году будет 
экономическая эффективность произ-
водства, растениеводы узнают осенью. 
А пока все готовятся к уборке яровых 
культур, которые, скорее всего, также 
покажут худшую, по крайней мере за 10 
лет, продуктивность. 

Вера ХАЛАЕВА.
Фото Сергея НОВИКОВА.

Урожай получили 
в четыре раза меньше

В агрофирме «КРиММ» озимые культуры убрали за неделю. 
Последнюю полоску сжали в Упоровском филиале.
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Стратегическая сессия по 
обсуждению направлений На-
родной программы «Единой 
России» прошла в Тюменской 
областной думе. 

В обсуждении предложений 
приняли участие депутаты, пред-
ставители органов исполнитель-
ной власти, бизнес-сообщества, 
сфер здравоохранения и об-
разования, профильных обще-
ственных организаций.  

Депутат Тюменской областной 
думы Андрей Артюхов отметил, 
что уже состоялись круглые сто-
лы по ключевым темам Народной 
программы, были собраны пред-
ложения. 

«В Народную программу во-
йдут те, которые волнуют людей 
больше всего. Мы должны учесть 
все моменты. Документ будет 
утверждён в конце августа», – за-
ключил он.

Напомним, что «Единая Рос-
сия» запустила сайт NP.ER.RU, 
с помощью которого жители 
страны могут предлагать идеи 
и инициативы для включения в 
Народную программу. Пользо-
ватель может либо отдать голос 
за существующее предложение, 
либо составить собственное с 
помощью специальной формы. 
Также человек может посетить 
региональную общественную 
приёмную «Единой России» и 
заполнить анкету или прийти на 
приём к депутату, избранному от 
округа проживания. 

Тюменские 
предприниматели 

предложили новые 
меры поддержки

Председатель федерального 
комитета по молодёжному пред-
принимательству «ОПОРЫ РОС-
СИИ» Артём Андросов рассказал, 
что представители федеральной 
и региональной власти, банков и 
бизнеса в рамках круглого стола 

провели ревизию действующих 
мер поддержки малого и среднего 
предпринимательства и предло-
жили ряд новых. Модератором 
встречи выступил депутат Тю-
менской областной думы Эдуард 
Омаров.

«Одно из наших предложений 
– докапитализировать в рамках 
федеральной программы мест-
ные микрофинансовые институ-
ты, которые выдают микрозаймы 
микро- и малым предпринимате-
лям, в связи с тем, что средств 
микрофинансовым учреждениям 
не хватает, а желающие получать 
заём предприниматели есть. 
Также мы предлагаем рассмо-
треть отдельный порядок выдачи 
ипотеки индивидуальным пред-
принимателям и представителям 
малого бизнеса, поскольку их 
относят к категории слабо защи-
щённых и рисковых заёмщиков», 
– сказал он.

Кроме того, участники круглого 
стола выступили за уменьшение 
«понижающего коэффициента» 
на залоговое имущество при 
получении Инвестиционного за-
йма в Фонде «Инвестиционное 
агентство Тюменской области» с 
50 процентов до 10 процентов от 
стоимости имущества. 

По их мнению, также необходи-
мо создать продукт факторинга 
для  среднего и малого предпри-
нимательства производственного 
сектора, за счёт средств государ-
ственного бюджета (как альтерна-
тиву рыночным продуктам) при 
сроке оплаты по договору постав-
ки товара более 15 рабочих дней. 
Нужно добавить в патентный 
режим налогообложения реклам-
ную деятельность, деятельность 
ресторанов доставки, услуги по 
уборке помещений и организацию 
мероприятий. 

На круглом столе также были 
озвучены предложения по сохра-
нению на 2022 год ставки налога 
по системе УСН (доходы) в 3 про-
цента. Бизнесу нужна поддержка, 
особенно пострадавшим в связи 

с ограничениями во время панде-
мии сферам, поэтому предлагает-
ся оставить заявленную на 2021 
год ставку налога и на 2022 год.

В регионе будет 
построено 30 новых 
дорожных объектов
Депутат городской думы Дми-

трий Осипов рассказал о темах, 
которые были подняты на круглом 
столе по стратегии развития до-
рожной сети. 

Среди предложений –  необ-
ходимость продолжения работы 
по реализации госпрограммы 
Тюменской области «Развитие 
транспортной инфраструктуры», 
усиление контроля над исполне-
нием подрядными организаци-
ями договорных обязательств, 
принятых в рамках реализации 
национального проекта, увели-
чение транзитного потока через 
городские объездные пути по-
средством строительства новых 
развязок, развитие системы опла-
ты в общественном транспорте 
по принципу единого проездного 
билета. Всего – 43 предложения.

 Дмитрий Осипов отметил, что 
коллеги сошлись на мнении, что 
дорожно-строительная отрасль 
региона находится на высоком 
уровне и способна на самые ам-
бициозные задачи. 

«По качеству автомобильных 
дорог наш город занял лидирую-
щие позиции за 2018-2020 годы, 
– отметил он. – В  ходе активного 
обсуждения также шла речь о 
крупных инфраструктурных объ-
ектах, которые появляются в 
нашем городе каждый год. На го-
ризонте  планирования – порядка 
30 новых объектов по территории 
города, в том числе южный обход 
Тюмени, двухуровневая развязка 
в районе Комарово, развязка  на 
Московском тракте – на выходе 
из Тюменской слободы на улицу 
Калинина и другие».

Соб. инф.

Народная программа
Продолжается сбор предложений 

Фотофакт

Территория Упоровской боль-
ницы постепенно преобража-
ется. Если ещё недавно людям 
приходилось пробираться по 
двору лечебного учреждения по 
крупному щебню, то уже сейчас 
тротуары заасфальтированы, 
а некоторые выложены брус-
чаткой. Ведётся подготовка к 
асфальтированию и проездов к 
корпусам. 

Начальник инженерно-тех-
нического и хозяйственного 
отдела Андрей Селиванов 

ГБУЗ ТО Областная боль-
ница № 12 (г. Заводоуковск) 
прокомментировал: «Ремонт-
но-строительными работа-
ми занимается подрядная 
организация КСР «ГРУПП». 
Благоустройство территории 
началось ещё в прошлом 
сезоне. По плану все работы 
должны быть завершены к 
октябрю текущего года».

Так что осталось подождать 
немного.  

Фото Регины ГАПОНОВОЙ.

Работы близятся 
к завершению

Уважаемые жители Упоровского района!
В целях реализации послания Президента РФ 

Федеральному собранию РФ в части обеспечения 
технического подключения (присоединения) до-
мовладений, находящихся в газифицированных 
населённых пунктах, к сетям газораспределения, 
правительством РФ, правительством Тюменской 
области совместно с органами местного самоуправ-
ления и АО «Газпром газораспределение Север» 
решается задача по формированию до 15 сентября 
2021 года пообъектного плана-графика мероприятий 
по технологическому подключению (присоединению) 
домовладений (находящихся в газифицированных 
населённых пунктах), владельцы которых выразили 
желание стать потребителями газа и подали в АО 
«Газпром газораспределение Север» предваритель-
ную заявку о заключении договора о подключении в 
рамках догазификации. Предполагается, что работы 
по технологическому подключению (присоединению) 
таких домовладений должны быть проведены без 
привлечения средств граждан. 

Необходимо отметить, что домовладения и зе-
мельные участки, на которых расположены объекты, 
должны быть зарегистрированы в установленном 

порядке в соответствии с 218-ФЗ «О государствен-
ной регистрации недвижимости», т. е. обязательно 
наличие правоустанавливающих документов на 
земельный участок и объект. 

Приём предварительных заявок по установленной 
форме с необходимым перечнем документов осу-
ществляет АО «Газпром газораспределение Север». 
Подать заявку на подключение можно:
- на сайте АО «Газпром газораспределение Север» 

в разделе «Догазификация» или «Приём докумен-
тов в электронной форме», ссылка на сайт: https://
sever04.ru/online-request/online.php);
-  на Портале Единого оператора газификации: 

https://connectgas.ru/;
- обратившись в офис компании по месту житель-

ства (адреса газовых участков можно уточнить на 
интерактивной карте по ссылке https://sever04.ru/
contacts/map/TO.php). 

Кроме этого, в ближайшее время будет организован 
выезд представителей АО «Газпром газораспреде-
ление Север» для приёма заявок от жителей непо-
средственно в администрациях сельских поселений. 
Информацию о дате и времени приёма вы можете 
уточнить в администрации сельского поселения. 

К заявке прилагается 
следующий пакет документов: 

- паспорт заявителя;
- СНИЛС;
- ситуационный план;
- копия документа, подтверждающего право собствен-

ности или иное предусмотренное законом основание на 
объект капитального строительства и земельный участок, 
на котором расположены (будут располагаться) объекты 
капитального строительства заявителя. В случае, если зе-
мельный участок принадлежит заявителю на ином законном 
основании, заявитель представляет согласие собственника 
земельного участка на использование этого участка на пе-
риод строительства сетей газораспределения;
- доверенность или иные документы, подтверждающие 

полномочия представителя заявителя (в случае, если заявка 
о подключении (технологическом присоединении) подаётся 
представителем заявителя);
- расчёт максимального часового расхода газа (не при-

лагается, если планируемый максимальный часовой расход 
газа не более 7 куб. метров/час).

По всем интересующим вас вопросам вы можете обра-
щаться в комитет ЖКП администрации Упоровского муни-
ципального района по телефону: 3-22-37 (доп. 204).

Официально

Актуально

Наше здоровье

Сегодня любой желающий 
может привиться от корона-
вирусной инфекции. Для этого 
создаются все условия. Вот 
уже несколько недель подряд в 

районном Доме культуры каж-
дый четверг с 10 до 12 часов 
проходит вакцинация. В ней 
активно принимают участие 
волонтёры. Ребята помогают 
пожилым людям, пришедшим 
на прививку, заполнить необ-
ходимые документы.

«Помощь волонтёров своев-
ременна и необходима. Нам 
не приходится отвлекаться 
на заполнение документов, 
поэтому мы свободно можем 
заниматься подготовкой вак-
цины перед прививкой. Ребята 
очень внимательно относятся 
к своим обязанностям и значи-
тельно облегчили нам работу», 
– говорит фельдшер Анна Не-
радовская.

Чтобы соблюсти все условия 
хранения препарата, медикам 
предоставили холодильную 
камеру.

На 2 августа в Упорово было 
привито 2 107 человек, это 
70,02 процента от плана.

Марина МЕДВЕДЕВА.
Фото автора.

В вакцинации 
помогают волонтёры

Сегодня на территории больницы 
проезды отсыпают щебнем и уплотняют.

Добровольцы 
заполняют бланки.

В областной думе решаются важные вопросы.
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Среди молодого поколения 
растёт количество тех, кто 
предпочитает автомобилям 
мотоциклв, мопеды, скутеры 
и т. д. Они более мобильны, 
на них гораздо быстрее до-
браться из точки А в точку Б 
по населённому пункту. О том, 
как получить права на двухко-
лёсный транспорт, рассказал 
инспектор ГИАЗ ОГИБДД МО 
МВД РФ «Заводоуковский» 
Максим ШЕВЧУК.

- Максим Андреевич, напом-
ните, с какого возраста можно 
учиться на права категорий 
«А» и «М»? 
- Проходить обучение на во-

дительское удостоверение ка-
тегорий «А» и «В» можно с 17 
лет, но выдадут его только по 
достижению совершеннолетия. 
На категории «А1» и «М» мож-
но учиться с 15 лет, а получить 
права – по достижению шестнад-
цатилетия.

Для будущих мотоциклистов 
порядок сдачи итоговой атте-
стации разнится с автомоби-
листами, так как на категорию 
«А» необходимо сдать теорию 
и выполнить упражнения на ав-
тодроме, а для «В» нужно ещё и 
вождение в городе.

- Расскажите о разделении 
категории «А». 
- С 2013 года изменился по-

рядок получения прав категории 
«А». Уже 8 лет мототранспорт-
ные средства с рабочим объ-

ёмом двигателя внутреннего 
сгорания от 50 до 125 кубических 
сантиметров или максимальной 
мощностью электродвигателя от 
4 до 11 киловатт и максимальной 
конструктивной скоростью не 
более 50 километров в час отно-
сятся к транспортным средствам 
категории «А1». Превышающие 
эти показатели – к «А». 

- Подростка без прав оста-
новили сотрудники ГИБДД. 
Какие будут действия? 
- Если инспекторы дорожного 

движения остановили водителя 
младше 16 лет, то устанавлива-
ется его личность, приглашаются 
законные представители. В их 
присутствии несовершеннолет-
ний отстраняется от управления 
ТС, в отношении водителя со-
ставляется рапорт с указани-
ем всех обстоятельств, транс-
портное средство передаётся 
взрослым, либо помещается на 
стоянку. После этого материалы 
направляются в органы профи-
лактики для составления бесед, 
и принятия мер в отношении 
подростка.

На несовершеннолетнего стар-
ше 16 лет из-за езды без прав 
также будет составлен админи-
стративный протокол.

- Остались ли такие сред-
ства передвижения,  для 
управления которыми не 
нужны права? 
-  Спорный вопрос, так как 

в законодательстве дано рас-
плывчатое определение этому 
понятию. Транспортные сред-
ства – устройства, создан-
ные для перевозки людей или 
грузов. Ролики и самокаты к 
таковым не относятся, а вот 
велосипед причисляется, и не-
которые положения в Правилах 
дорожного движения конкретно 
отнесены к лицам, управляю-
щим ими.

Сигвеи, гироскутеры, элек-
тросамокаты, моноколёса стали 
общедоступны в нашей стране 
относительно недавно. Сейчас 
законодательством прорабаты-
ваются вопросы, касающиеся 
данных средств передвижения, 
так как некоторые из них ввиду 
большой мощности можно при-
равнивать к мопедам.

- Каков порядок регистрации 
транспортного средства катего-
рий «А» и «М»?
- Он не отличается от автомо-

бильного. Средство передвиже-
ния может быть зарегистриро-
вано на несовершеннолетнего, 
достигшего возраста наступления 
административной ответствен-
ности, то есть 16-ти лет, или на 
законного представителя.

Лицо, управляющее транспорт-
ным средством, не зарегистриро-
ванным в установленном порядке, 
не прошедшем государственного 
техосмотра, привлекается к адми-
нистративной ответственности по 
части 1 статьи 12.1 КоАП РФ, за 
что предусмотрено наказание в 
виде административного штрафа 
в размере от 500 до 800 рублей. 
За повтор нарушения – от пяти 
тысяч рублей или лишение права 
управления транспортными сред-
ствами на срок до трёх месяцев.

- Сколько было замечено 
незарегистрированных транс-
портных средств в нашем 
районе? 
- На начало 2021 года в районе 

зарегистрировано 12 443 ТС. За 
первое полугодие на территории 
Упоровского района сотрудника-
ми полиции выявлено 17 фактов 
управления транспортными сред-
ствами, не зарегистрированными 
в установленном порядке.

Напомню, что 7 мая произошло 
ДТП с участием несовершенно-
летнего мотоциклиста без прав 
в деревне Тополёвке. Транс-
портное средство также не было 
зарегистрировано. 

- Какая предусмотрена обя-
зательная экипировка для 
езды на скутерах, мопедах, 
квадроциклах, мотоциклах? 
- Во время езды на перечис-

ленных транспортных средствах 
водитель и пассажир должны 
быть в застёгнутых шлемах. Это 
прописано в пункте 2.1.2 ПДД. 
Также существуют налокотники, 
наколенники, перчатки, мотокурт-
ки и специальные ботинки. Не-
редко именно наличие защитной 
экипировки спасает от серьёзных 
травм при ДТП.

Регина ГАПОНОВА.
Фото из архива 

Максима ШЕВЧУКА.

Кристина ЮЖАКОВА, 
с. Упорово:
– В Упоровском районе с каж-

дым годом всё больше возрас-
тает численность автомобилей, и 
светофоры просто необходимы. 
Они регулируют обстановку на до-
рогах и оберегают нас от аварий. 
Я за рулём совсем недавно, но 
уже заметила, как нерационально 
работает автоматический регули-
ровщик на пересечении улиц возле 
автовокзала. Если двигаться со 
стороны въезда в Упорово, то на зе-
лёный сигнал светофора проезжать 
успевают лишь две-три машины, 
остальным приходится дожидаться 
следующего сигнала. Нельзя ли 
пересмотреть таймеры времени 
и установить оптимальное время.

Немного о светофоре

Безопасность

Говорят упоровцы

Всемирный день светофо-
ра отмечается 5 августа. К 
этому компактному автома-
тическому регулировщику 
все мы давно привыкли и 
прекрасно понимаем, что в 
современном мире без него 
сложно обойтись. Он уже 
давно управляет движением 
на перекрёстках дорог и же-
лезнодорожных путях. 

Впервые механизм появил-
ся в Лондоне в 1868 году. Он 
был ручного управления и не 
очень удобный в обращении. 
Более усовершенствованный 
и запатентованный установи-
ли позднее - в 1914 году уже 
в Америке.

В России первый светофор 
появился в Ленинграде в 
1930 году на углу Невского и 
Литейного проспектов, чуть 
позднее его установили в 
Москве на углу Петровки и 
Кузнецкого моста.

Сегодня автоматические 
регулировщики устанавли-
ваются не только в городах, 
но и в сельской местности. 
Не стало исключением и 
Упорово. О том, как повлиял 
светофор на движение в рай-
центре, говорят участники 
дорожного движения.

Наталья ЧАЙКО, 
с. Упорово:
– Мы все хорошо понимаем 

сигналы светофора, побужда-
ющие к определённому дей-
ствию. Очень хорошо, что эти 
устройства появились у нас в 
Упорово. С ними очень удобно. 
Единственное, что не совсем 
устраивает, это то, что на пере-
крёстке улиц Володарского 
и Крупской для пешеходов 
таймер времени установлен 
небольшой, и пожилым людям 
в него сложно уложиться. Они 
завершают свой переход зача-
стую уже под красный сигнал 
светофора. Хотелось бы, чтобы 
этот небольшой недочёт учли и 
исправили.

Светлана ТУРУКИНА, 
с. Бызово:
– С появлением светофоров 

в Упорово на центральной ули-
це нам, пешеходам, стало на-
много спокойнее и комфортнее 
пересекать проезжую часть. Это 
своевременное и необходимое 
решение наших властей вызвало 
много положительных эмоций. 
Особенно удобны автоматические 
регулировщики для юных пеше-
ходов. Зная Правила дорожного 
движения, дети без проблем пере-
секают дорогу в установленное 
светофором время, ориентируясь 
на его сигнал. И мы, взрослые, 
спокойны за их безопасность.

Марина МЕДВЕДЕВА.
Фото автора.

Приходится констати -
ровать, что всё меньше и 
меньше наших читателей 
присылают свои работы на 
конкурс. Мы делаем вывод, 
что он просто изжил себя. По-
этому было решено рубрику 
закрыть. 

Хочу от души поблагода-
рить всех авторов, все эти 
годы радовавших нас своим 
творчеством. Но не расстра-
ивайтесь. У вас ещё будет 
возможность поучаствовать 
в других проектах, которые 
обязательно появятся в на-
шей газете с нового года.

А сейчас подведём итоги 
месяца.

Вера Пустозёрова из Суер-
ки затронула тему ролевых игр, 
ставших в наше время очень 
популярными:

Дядя мой – отличный повар!
Мне зайти к нему есть повод.
В рыцари сыграем с ним,
А  потом весь борщ съедим!
Александр Павлов из Чёр-

ной отметил смекалку наших 
людей:

Денег нет, кафе закрыто.
Надо как-то выживать.
Я создал рекламу эту,
Чтоб клиентов зазывать.
Удивительно, но наш конкурс 

вышел за рамки района. В нём 
поучаствовала Светлана Му-
хаметова из Екатеринбурга. 
По-моему, у неё это неплохо 
получилось: 

 Щит и меч, а вместо шлема
Есть блестящее ведро.
Только в чём же тут проблема?
Просто парню повезло.
Он с огромной поварёшкой –
Будут сытые бойцы.
Доставайте ложки-плошки,
МОлодцы и молодцЫ!
Константин Розманов из 

Скородума отметил, что на 
«подвиги» тянет после изрядно 
выпитых горячительных на-
питков.

Выпил браги он ведро
И надел его на голову.
А затем взял в руки 
                      щит с жезлом
И отправился гулять по городу.
Вера Вагина из Суерки 

оказалась любителем истории:

Не важно, что не каска, 
а ведро.

Не важно, что не меч – 
половник.

Не важно – щит не круглый 
и не крепкий.

А важно то, что замысел 
мой дерзкий:

Я воин Александр Невский.
А Владимир Гольцман из 

Суерки – любителем литера-
туры:

В картине всё наоборот:
Котлеты жарит Дон Кихот,
Ведь «сачкует» Дульсинея,
Котлеты жарить не умея.
А ведь так и должно быть, 

мужчины – лучшие повара.
И завершает наш обзор чет-

веростишие Валентины Один-
цовой из Упорово, которое 
как бы подводит черту всему 
нашему конкурсу:  

 Ура! Закончена работа.
Теперь и пошалить охота. 
И повар так принарядился, 
Что в мушкетёра 

превратился. 
Все стихи, присланные в 

этом месяце, достойны при-
зовых мест. Поэтому каждый 
автор может считать себя по-
бедителем. 

Ещё раз всем спасибо и до 
новых встреч! 

Обзор провела 
Людмила ИВЛЕВА.

Что бы это значило?

В рыцари 
сыграли с ним

На права можно учиться с 15 лет

Три цвета есть 
у светофора,

Они понятны 
для шофёра:

Красный цвет - 
проезда нет.

Жёлтый цвет - 
готов к пути,

А зелёный цвет - 
кати!
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